

Cuba œuvre à la préservation des polymitas



La Havane, 5 avril (RHC).- Des écologistes cubains œuvrent à la protection efficace des polymitas, un mollusque à coquille bariolée endémique de la région de Baracoa, dans l'Est de notre pays.

De par ses couleurs vives, les polymitas sont considérés comme les escargots les plus beaux du monde mais cet attrait les expose à la collecte démesurée et donc au danger d'extinction.

Barbaro Zavala, spécialiste des services de la protection de la nature dans la province de Guantanamo, a déclaré à l'agence cubaine de nouvelles, que parmi les actions entreprises figure une proposition visant à faire bénéficier les polymitas de la convention internationale pour le contrôle du commerce des espèces menacées de la flore et de la faune.

Des études sur ce beau mollusque, dont le livre *Les Polymitas*, du Docteur ès sciences biologiques, José Espinosa, confirme la diminution accélérée des coquilles à cause notamment de l'intervention de l'homme, la perte ou la transformation de leur habitat naturel, l'introduction de plantes et

d'animaux exotiques qui concurrencent pour leur environnement et plus récemment les changements climatiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/ciencias/89520-cuba-oeuvre-a-la-preservation-des-polymitas>



Radio Habana Cuba